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本报讯 昨日，全省物流业转型发展工
作会议在郑州召开。省长陈润儿出席并讲
话，强调要站在战略高度审视物流业转型
发展，抓住关键、统筹推进、扩大开放，积极
服务“一带一路”建设，加快打造现代国际
物流中心。

陈润儿指出，近年来，省委、省政府坚
持把现代物流业作为推动服务业转型发展
的重要着力点和突破口，加快推进多式联
运，不断完善物流平台，产业发展呈现出良
好态势。但同时也要清醒认识到，全省物
流业发展仍存在一些问题与短板，突出体
现在物流企业整体实力还不强、物流服务
供给水平还不高、多式联运配套衔接还不
畅，需要在转型发展中切实加以解决。

“河南物流业转型发展既势在必行，又
大有可为。”陈润儿强调，河南发展物流业
有条件、有基础、有机遇，在当前现代物流

业发展突飞猛进、挑战与机遇并存的大背
景下，省委、省政府审时度势，做出了积极
服务“一带一路”建设、打造现代国际物流
中心的战略决策，对全省物流业转型发展
提出了更高要求。要看到，这是服务国家
发展大局的客观要求，是推进经济结构改
革的有力抓手，是提高生产经营效率的重
要途径，是居民消费升级的现实选择。我
们必须提高站位、抢抓机遇，将物流业转型
发展抓实抓好。

陈润儿要求，物流业转型发展要抓住
关键、统筹推进。一要优化空间布局，构建
“一中心、多节点、全覆盖”的现代物流空间
布局体系。“一中心”，即建设郑州现代国际
物流中心；“多节点”，即通过完善提升基础
设施、强化区域集散分拨和物流配送功能，
建设区域性物流节点城市；“全覆盖”，即建
立覆盖全省城乡的分拨配送物流网络。

二要发展重点产业，将冷链物流、快递
物流、电商物流作为主攻方向，加快形成全
链条、网络化、严标准、可追溯、新模式、高
效率的现代冷链物流体系，建设辐射全国、
联通世界、绿色智慧、服务优质、安全高效
的快递物流服务体系，构建布局合理、层次
分明、衔接顺畅、功能齐全、运作高效、服务
优质的电商物流体系，以重点突破带动物
流业素质全面提升。

三要创新多式联运，充分发挥河南自贸
区制度优势和区位交通优势，完善枢纽场站
设施、标准规范和协同机制，实现一份合同、
一张单据、一个主体、一种费率、一票到底。

四要建设服务平台，着力完善信息服
务平台、贸易口岸平台和物流园区平台，为
产品供应方、需求方和运输服务方提供最
佳资源配置方式。

五要壮大物流企业，一手抓龙头带动

企业培育，一手抓外部大型企业引进，发挥
示范带动作用，不断创新业态模式。

陈润儿特别强调，物流业转型发展必
须面向国际、扩大开放。要持续树立开放
理念，强化开放意识，提升开放水平，通过
提高服务标准、优化发展环境、强化人才支
撑，以开放促转型，以开放促提升，以开放
促发展。

省人大常委会副主任段喜中作总结讲
话。副省长舒庆作工作报告，就全省物流
业转型发展作出部署。郑州市、许昌市、漯
河市、双汇集团、鲜易控股、华夏易通 6家
单位作了典型发言。

郑州市委副书记、市长程志明参加会
议，并在发言中介绍了郑州市物流业转型
发展工作情况。
河南日报记者 屈芳 刘勰
郑报融媒记者 徐刚领

本报讯 昨日，市政协副主席
李玉辉带领部分市政协委员，对重点
提案《促进郑州经济可持续发展实施
五水联治，打造“亲水郑州”的建议》进
行督办。

李玉辉一行先后实地查看五龙口
污水处理厂、贾鲁河文化路至中州大
道段等地，并召开座谈会听取提案承
办单位水务局汇报提案办理情况。

郑州市通过重点限制高耗水、高
污染产业发展，大力扶持低耗水、高产
值的先进制造业和服务业发展，全市
万元GDP用水量由 2013年的 11.46立
方米下降到2016年的9.2立方米，有效

缓解城市水资源压力。持续推进流域
生态建设，着力构建水清河美的城市
水生态环境，强力实施牛口峪引黄工
程、环城生态水系循环工程、石佛沉沙
池至郑州西区生态供水工程等三大水
源工程，全部建成后可增加生态引水
能力每年 1.9亿立方米。同时加快推
进郑州市西水东引工程，力争年底前
完成前期工作并列入 2018年省、市重
点项目。加快贾鲁河综合治理、索须
河景观提升等河湖生态治理工程，两
河完成治理后，将净增加水面 10632
亩，蓝绿线内新增绿地面积9789亩。
郑报融媒记者 李爱琴

本报讯（记者 王治）昨日，我市召
开市食品安全委员会全体成员暨迎接
国务院食品安全委食品安全督查工作
会议，听取各部门迎接国务院督查工
作进展情况的汇报，并对做好迎检工
作进行再动员。市委常委、常务副市
长王跃华，副市长万正峰参加会议。

会上宣读了《河南省人民政府食品
安全委员会办公室关于迎接国务院食品
安全委食品安全督查工作的通知》，市食
品安全委员会有关成员单位就国务院食
品安全督查内容和《重点督查工作清单》
以及迎检工作的进展情况进行了发言。

王跃华说，国务院食安委组织开
展此次食品安全督查，是落实习近平
总书记关于食品安全“四个最严”指示
要求和国务院食品安全工作部署要求

的一项具体行动，也是对我市食品安
全工作的一次全面检阅。同时，此次
食品安全督查工作也是我市创建国家
食品安全示范城市中期评估工作的重
要前提和预演。

就如何做好这次迎接国务院食品安
全督查工作，王跃华表示，市食安委各成
员单位要高度重视食品安全督查工作，
以做好迎接督查工作为契机，进一步加
强食品安全工作，落实食品安全管理责
任，保障人民群众饮食安全；要明确任
务，做好资料的收集、整理、完善等基础
性工作，切实做好自查整改工作，做实做
细迎接督查各项准备工作；严格落实责
任，确保督查取得优异成绩，为党的十九
大胜利召开营造良好的食品安全环境。
郑报融媒记者 邢进 谷长乐

本报讯 昨日上午，我市召开“双迎攻
坚”重点工作推进会，研究解决“双迎攻坚”
工作中的重点问题，推动工作持续有效开
展。市委常委、宣传部长、市文明委副主任
张俊峰、副市长刘东出席会议。

张俊峰表示，此次会议是我市“双迎攻
坚”关键时期的一次推进会和重点工作部
署会。要再次强调全国文明城市创建工作
的紧迫性和艰巨性，再次强调做好工作应
该具备的责任感和危机感，再次强调工作
中存在的突出问题和短板，再次强调创建
任务落实和考核追责。一要狠抓工作落
实，二要解决突出问题，三要加大资金投
入，四要加强省市共创。要扑下身子，对标
实干，一个问题一个问题地解决，一步一个
脚印地推进。

当前我市创建全国文明城市工作已
进入关键阶段。张俊峰要求，各级各部
门在全面对标推进工作的基础上，要突
出抓好 11个重点问题的解决。11个重点
问题分别是：公益广告宣传问题，环境卫
生问题，占道问题，小广告问题，高速公
路上下站口管理问题，集贸市场问题，交
通秩序问题，社区特别是老旧居民区问
题，公厕问题，工地问题，应急避难场所
问题，各级各部门务必在 9月 8日整治到
位。各级各部门要坚定信心、鼓足干劲，
决战决胜，确保我市创文工作顺利通过
国家验收，向全市人民群众交上一份满
意的答卷，以优异的成绩迎接党的十九大
胜利召开。
郑报融媒记者 张翼飞

本报讯 8月31日，市政协主席王璋带
领市政协机关干部参观郑州好人馆。
市委常委、宣传部长张俊峰，市政协副主席
郭锝昌、张建国、崔凡、李玉辉、王顺生，秘书长
陈松林一同参观。

郑州好人馆筹建于 2016年 6月，2017
年 5月中旬建成开放，展厅面积超过 1500
平方米，分为助人为乐、见义勇为、诚实守
信、感动中国、豫出好人、敬业奉献、志愿服
务、孝老爱亲和凡人善举 9个展厅。参观
过程中，志愿讲解员通过图片、视频等多种
形式，讲解了我市近年来先后评定的 116

名道德模范、9名感动中国人物、67名中国
好人、18名河南好人的先进事迹。

王璋说，要利用好人馆这个思想道德
建设阵地，把道德模范的先进事迹宣传好，
把身边好人的榜样力量发挥好，进一步激
发全社会崇德向善、见贤思齐的正能量，为
郑州建设国家中心城市提供强大的精神动
力和道德支撑。王璋表示，政协工作大有
作为，各级政协组织和政协委员要积极学
习郑州好人们的精神，认真做好政协工作，
发出时代好声音，弘扬社会正能量。
郑报融媒记者 李爱琴
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